

## 常陽中学校育友会からのお知らせ

皆さまいかがお過ごしでしょうか？

休校措置が5月末までになり、更に家庭での過ごし方に悩まされますね...

さて、先日書面でもお知らせいたしましたが、育友会総会は書面決議という形で行います。

こんな時になんで総会やねん！というお声も有ろうかと思いますが、コロナが落ち着いて学校が再開された時に、子ども達が少しでも通常通りの学校生活を送れるように準備をして行きたいと思います。

しかしながら、登校日が予定出来ない為、書面決議書をお渡ししても回収する方法がありません。

ですので、一先ず総会資料のみを担当の先生方によるポスティングの際に同封させていただきますので、ご清覧くださいようお願いいたします。書面決議書の配布は後日連絡させていただきます。

また本年度の育友会費は7月より、学校費と共に引き落としさせていただきます。(学校と育友会で委託契約しております。)

その預かりますお金は、今後の育友会活動で子ども達の為に大切に使用させていただきますますが、今般の事態で育友会として何か役立つ事は無いかと考え、先輩方が残されて来た予備費を使わせていただき、「使い捨てマスクをお一人に5枚ずつ」配布させていただく事にしました。

配布予定は5月18日以降になります。

お手持ちの布マスクと上手く使い分けしていただければと思います。

1日でも早く学校が再開出来ますように、大人も子どももみんな協力して、コロナの終息を迎えましょう。

何か有りましたら、ご連絡頂ければと思います。

育友会会長 橋本達夫